

Gemeinde Mainhausen, Montag, 24. Oktober 2011

Endlich ist es soweit: Das Bürgerhaus-Restaurant in Zellhausen wird wieder eröffnet



„Am 01. November 2011 geht es wieder los“, so Bürgermeisterin Disser mit Vorfreude. Nach erfolgter Renovierung der Räumlichkeiten durch die neuen Pächter eröffnet das Bürgerhausrestaurant in Zellhausen mit griechischen und deutschen Spezialitäten.

Am 01. November 2011 ab 17.00 Uhr öffnet das Restaurant in neuem Ambiente seine Pforten. Ob Geburtstage, Hochzeiten oder Betriebsfeiern, das Bürgerhausrestaurant ist wieder geeignet für jeden Anlass. Sollte einmal der Nebenraum mit Platz für bis zu 50 Gäste nicht ausreichen, kann nach Vereinbarung nach wie vor der Bürgerhaussaal über den Pächter angemietet werden. Auch die Kegelbahn wird weiter betrieben. {images2}